

Réaction de Fabrice Loher à l'annonce de la démission d'André Hartereau à son mandat de maire d'Hennebont

Fabrice Loher, Président de Lorient Agglomération et Maire de Lorient, a souhaité adresser un message de soutien à André Hartereau suite à l'annonce par ce dernier de sa démission au mandat de maire d'Hennebont.

« Je prends acte de cette décision qui a été le fruit de longues et difficiles réflexions pour le maire d'Hennebont. Il fait preuve de courage dans le choix qui est le sien. Je tiens à saluer son action pour la commune d'Hennebont. André Hartereau ne tourne pas pour autant la page de sa vie d' élu. Je suis heureux de pouvoir continuer à croiser nos points de vue, notamment pour l'élaboration du projet de territoire de Lorient Agglomération ».

Contact presse Lorient Agglomération :

[en l'absence de Myriam Breton-Robin] Gaëlle LE TROADEC 06 19 09 64 30 gletroadec@agglo-orient.fr
<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

